

ABSTRAKSI

Ika Wahyuni, 110010371 (2005), Hubungan antara Tingkat *Self Esteem* dengan Sikap terhadap Perencanaan Karir pada Siswa SMU Negeri 11 Surabaya, Skripsi.

Sepanjang rentang hidupnya, individu tidak akan pernah terlepas dari interaksi dengan orang lain. Interaksi ini akan menjadi proses yang menentukan bagi pembentukan *self esteem*. Seseorang dengan *self esteem* yang tinggi akan menilai dirinya sebagai orang yang menyenangkan dan memiliki kemampuan dalam menyelesaikan segala sesuatu dalam hidupnya. *Self esteem* ini akan menentukan bagaimana seseorang menilai sesuatu yang ada di luar dirinya. Sikap terhadap perencanaan karir sebagai bagian dari penilaian yang dilakukan oleh individu merupakan faktor yang cukup penting dalam menentukan kesuksesan karir seseorang. Sikap yang positif akan mendorong timbulnya perilaku yang positif pula, sehingga tujuan yang telah ditetapkan akan dapat terwujud. Penelitian ini bertujuan untuk menguji Hubungan antara tingkat *self esteem* dengan sikap terhadap perencanaan karir pada siswa SMU Negeri 11 Surabaya.

Penelitian ini bertipe korelasional. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas 3 IPA SMU Negeri 11 Surabaya yang berjumlah 174 siswa. Sampel penelitian diambil sebanyak 117 siswa dengan teknik simple random sampling. Pengumpulan data menggunakan skala likert dengan empat kategori pilihan jawaban. Analisis data dilakukan dengan tehnik korelasi *product moment* dari *Pearson* dengan terlebih dahulu melakukan uji validitas dan reliabilitas alat ukur serta uji asumsi parametrik yaitu uji normalitas dan uji linieritas hubungan. Seluruh uji statistik dilakukan dengan bantuan komputer program SPSS for Windows versi 11.00 dengan taraf signifikansi sebesar 5% .

Berdasarkan hasil uji validitas, untuk kuisioner tingkat *self esteem*, terdapat 47 dari 60 pernyataan yang dinyatakan sahih. Sedangkan untuk kuisioner sikap terhadap perencanaan karir terdapat 45 pernyataan yang sahih dari 60 pernyataan. Uji reliabilitas Alpha dari Cronbach menunjukkan bahwa nilai koefisien reliabilitas (r_{tt}) dari kuisioner tingkat *self esteem* dan sikap terhadap perencanaan karir adalah sebesar 0,9495 dan 0,9418. Dengan demikian kedua kuisioner tersebut dinyatakan andal. Korelasi antara kedua variabel adalah 0,871 dengan $p=0,000$ menunjukkan bahwa ada hubungan yang signifikan antara tingkat *self esteem* dan sikap terhadap perencanaan karir pada siswa SMU Negeri 11 Surabaya.

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangan ilmiah dalam usaha memperoleh pemahaman teori, dan menguji secara metodologis mengenai hubungan antara tingkat *self esteem* dengan sikap terhadap perencanaan karir pada siswa Sekolah Menengah Umum (SMU), terutama siswa SMU Negeri 11 Surabaya. Selain itu, penelitian ini diharapkan juga dapat memberikan masukan dan umpan balik kepada sekolah dalam dan orang tua dalam hal peningkatan *self esteem* dan pembentukan sikap terhadap perencanaan karir.